



令和6年度 上里町立神保原小学校

学校教育目標

「心豊かな子」「かしこい子」「健康な子」

令和7年3月21日(金) 全校児童数200名

学校だより

No. 14

○保護者様・地域の皆様方へ

1年間 御支援御協力いただきありがとうございました

学校創設138年目となる令和6年度が終わります。今年度は目指す学校像の一つを「子どもが学びたくなる学校(学校が楽しい)」として学校を運営したところ、児童アンケート「学校へ来るのが楽しい」の割合が高く、おおむね達成できた結果となりました。目指す学校づくりに向け、保護者の皆様、地域の皆様にはたくさんの御支援御協力をいただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、週末、神保原小学校は乾武マラソンの主要会場となります。そして、3月24日(月)は卒業式です。37名の卒業生を送り出し、本校の歴代卒業生は5958名となります。歴史と伝統ある神保原小学校。引き続き今後も御支援御協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。



春は別れと出会いの季節です。6年生37名は3月24日(月)に卒業、1年生から5年生の163名は3月26日(水)に令和6年度の学年を修了します。

保護者の皆様におかれましては、春休み中に、お子さんの1年間の成長ぶりをぜひ話題とし、たくさんお話をさせていただきたいと思っております。時には、進級・進学など環境が変わることに不安を感じることもあるかもしれません。そんな時にはゆっくりと話を聞いていただき、お子さんが安心感をもち、学習や部活動等に前向きに取り組めるよう、温かく見守っていただくと幸いです。



また、お子さんの生活のリズムが崩れることのないよう、来週配付される「春休みの過ごし方」を参考に、声掛けもよろしくお願い致します。

○マチコミメールについて

今年度、マチコミメールに登録していただきありがとうございました。

新年度を迎えるにあたり、春休み中にマチコミメールの学年更新を行います。現在登録している学年が1学年ずつ繰り上がり、卒業生は削除になります。保護者の皆様に改めて作業していただくことはありません。

上里の子供たちを育てる合言葉
「あいさつ・返事・くつそろえ・集中した清掃」



◎表彰朝会(全校朝会)での表彰

3月の表彰朝会は体育館で実施できました。
今後も子供たちの成長と活躍を楽しみにしています。

- 薬物乱用防止啓発ポスターコンクール
埼玉県薬剤師会長賞
- 「ごはん・お米とわたし」作文・図画コンクール
図画部門 優秀賞
- 埼玉県小・中学校児童生徒美術展
平面の部 特選
立体の部 特選
- 埼玉県書きぞめ中央展覧会
特選賞
優良賞
- 本庄地区書きぞめ展覧会
金賞(代表)
銀賞(代表)
入選(代表)
- 夢ネット子供ギャラリー
入選(代表)

◎6学年修了式での表彰

- 埼玉県教育委員会児童生徒表彰
- 埼玉県産業振興会優良児童表彰
- 体育優良児童生徒表彰
- 日本赤十字社児童生徒表彰

6年生を送る会も今年度は体育館で実施できました。

